

# Un llamado urgente a la OTAN y al gobierno de Estados Unidos

Sergio Rodríguez Gelfenstein

Lunes 11 de abril de 2011, puesto en línea por [Barómetro Internacional](#), [Sergio Rodríguez Gelfenstein](#)

Hago un llamado urgente al gobierno de Estados Unidos y a la comunidad internacional para que la OTAN y las fuerzas militares de ese país actúen, a fin de salvar la vida de víctimas inocentes que en Nueva York, Los Ángeles, San Francisco, Detroit, Miami, Seattle y muchas otras ciudades están siendo amenazadas por su gobierno, por su sociedad, por su modelo y por su sistema peligrando la vida y la estabilidad familiar.

Hago un llamado urgente a evitar que miles de inocentes mueran estupidizados de ver tanta televisión y películas producidas en Hollywood donde se incita al odio y a la violencia lo que ha causado decenas de víctimas inocentes en escuelas, universidades, centros comerciales y parques públicos.

Hago un llamado urgente a evitar que miles de cándidos jóvenes estadounidenses sean llevados a la guerra transformándose en víctimas inocentes de conflictos bélicos a miles de kilómetros de su país en países como Irak, Afganistán, Libia, Pakistán, Yemen, o Somalia, donde mueren sin saber por qué están combatiendo.

Hago un llamado urgente a evitar que millones de inocentes jóvenes estadounidenses mueran idiotizados por el consumo de drogas que poderosos traficantes, actuando en connivencia con el Pentágono, el FBI y el poder financiero, introducen en el país para satisfacer su inmensa ambición de ganancia.

Hago un llamado urgente a evitar que el pueblo norteamericano sea inocentemente sacrificado porque su gobierno apoya el terrorismo internacional, protege en su territorio a criminales como Posada Carriles, organiza bandas paramilitares en Colombia, introduce armas ilegalmente en México, promueve cárceles secretas en Europa, actúa al margen del derecho internacional y trafica con drogas para promover guerras ilegales en diferentes áreas del planeta.

Hago un llamado urgente a evitar que el pueblo norteamericano sea víctima inocente de un gobierno que actúa irresponsablemente cuando ocurren desastres naturales, desprotegiendo a la población como ocurrió cuando el sur del país fue perturbado por el Huracán Katryna o cuando la petrolera británica BP derramó millones de litros de petróleo en el Golfo de México, lo que produjo la muerte de personas inocentes y el daño a la naturaleza, mientras el gobierno de ese país prefirió proteger a las grandes empresas de seguros y a la petrolera.

Hago un llamado urgente a la comunidad internacional para que evite que millones de estadounidenses sigan siendo afectados por la crisis económica y financiera que ha hecho recortar los presupuestos de salud, educación y vivienda, sumiendo a miles de estadounidenses en la pobreza, el desamparo y la exclusión. Eso ha provocado que muchos estadounidenses inocentes se hayan suicidado, elevando a niveles nunca antes alcanzados los fallecimientos por esa causa en el país.

Hago un llamado urgente a la comunidad internacional y al gobierno de Estados Unidos para que actúe en defensa de millones de inocentes migrantes que son perseguidos, asesinados y criminalizados por el gobierno de ese país, desatando con ello el racismo de organizaciones como el Ku Klux Klan que actuando con apoyo gubernamental ha producido miles de víctimas inocentes. En realidad estas personas no son ciudadanos estadounidenses, pero pedimos a la OTAN y a la comunidad internacional que los proteja en consideración a que ellos creen que pueden llegar a serlo porque así lo ven en la televisión y en el cine

Al sumar las muertes por todas estas causas, podemos concluir que se está produciendo un verdadero genocidio en contra del pueblo de Estados Unidos que no tiene culpa de las atrocidades de su gobierno porque nunca ha votado para elegirlo, toda vez que la participación electoral borda el 50% y el presidente surgido de esas democráticas elecciones ha obtenido solamente el 25 % de los votos

Por no haber un gobierno responsable que se preocupe por defender a sus ciudadanos del crimen y actuar en connivencia con éste, lo que ha producido, produce y seguirá produciendo víctimas inocentes en una guerra que el gobierno de Estados Unidos le declaró a su pueblo hago un llamado urgente a la comunidad internacional y a la OTAN a evitar esta masacre indiscriminada.

Si las Fuerzas Aéreas de Francia, Gran Bretaña y Estados Unidos con el apoyo del Consejo de Seguridad y la promoción entusiasta del Secretario General de la ONU deciden atacar a ese gobierno para salvar a víctimas inocentes de la barbarie y la masacre, los objetivos de combate son fáciles y perfectamente visibles desde el aire, la Casa Blanca y el Pentágono en Washington DC y la CIA en Langley, Virginia. Esas son las sedes donde se refugian estos criminales, asesinos y cobardes que actúan de manera impune causando miles de víctimas civiles de inocentes ciudadanos estadounidenses.

---

sergioro07[AT]hotmail.com